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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 「我等の生業」

●ゲストの紹介

　　栗正　久美様

　　米山奨学生　ダン，ティテゥイ　ズン様

●ビジターの紹介

　　八尾東ロータリークラブ　会長　堀内　伸也様

●出席報告

●2022～23年度 100％出席者表彰

●定足数例会 ：細則の変更 年会費金額の改訂

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　　「1年を振り返って」　吉本 憲司会長

　　　　　　　　 稲田 賢二幹事、大槻 恭介副幹事

●閉会　「点鐘」

●槌の引継ぎ

■卓話予告

7/5　「会長所信表明」　児林 秀一会長

　次週の最終例会では、クラブの細則を変更するための定足

数例会を開催させていただきます。年会費の値上げという、

誰にとりましてもあまりうれしくはない議題ですが、会員の皆

様にご理解をいただいた上でご承認賜りたいと考えておりま

すので、ご出席いただきますよう、よろしくお願いいたします。

　ところで昨今の急激な物価上昇の中で、他のクラブではど

のように対処されているのか、皆様も気になるところだと思い

ます。この件につきまして、先々週に行われましたIM第4組の

会長・幹事会で情報交換をしてまいりましたので、報告させ

ていただきます。

　たとえばあるクラブでは、年会費の値上げはしないものの、

別項目として「管理運営費」の名目で４万円値上げする、と

おっしゃっていました。

　またホテルで例会をされている別のクラブでは、例にもれず

ホテル側から値上げを言い渡されているようです。しかもそれ
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が結構な金額で、「そんなに値上がりするの？」というレベル

だそうです。ただ一方でこのクラブでは、会員の皆さんの会

費値上げに対する反発が根強く、「会費は値上げするな」と

いう雰囲気だそうです。

　さすがに会長さんも困っておられましたが、苦肉の策として、

現在のホテルからの撤退も視野に入れて検討しておられま

す。すでに複数のホテルと交渉を進めているそうで、近いうち

に例会場や事務局を移転されるかもしれません。

　しかしそうなりますとホテル側にとっても、ＲＣのようなある程

度大口の、しかも固定客を失うことになりますので「ホテルに

とっても痛手なのでは？」と質問しましたが、その点はホテル

の方も強気のようで「もし値上げを飲んでいただけないのなら、

出ていかれても仕方ありません」というスタンスだそうです。

　いずれにしても近隣の各クラブとも、物価高への対応には

非常に苦慮されている様子でした。当クラブとしましても、今

まで誰も手をつけたがらなかった「年会費の値上げ」という最

終手段に打って出なければならない状況を大変心苦しく思

いますが、過去数十年間にわたって物価の上昇や消費税率

の引き上げなどにもかかわらず金額が据え置かれてきた経

緯や、このところのめまぐるしい環境の変化なども勘案いただ

き、持続可能なロータリーに向けて皆様のご理解を賜ります

ようお願い申し上げます。

　なお次週のお食事は、以前に一度ご賞味いただきました

KKRホテルのお弁当を、もう一度お試しいただきたいと考え

ております。前回は和食弁当でしたが、来週は洋食弁当をご

用意いたします。どうぞお楽しみにしていただき、またお味や

ボリュームなどのご感想を、お聞かせください。

▼16日、八尾東RCの最終例会に会長・副会長・幹

事・会長エレクトで出席してまいりました。

▼次週は定足数例会を開催します。皆さん、ご出席を

よろしくお願いいたします。

▼26日、八尾RACの今年度最終例会に会長・副会

長・幹事で出席します。

▼7月12日に初親睦会を開催します。次週に会費を

集金させていただきます。

「活動報告」

▼クラブ広報委員会・谷口　善紀　委員長

　会員のつながりを大切に、例会などで写真の撮影を

行いました。またロータリーの友を毎月、紹介させてい

ただきました。紹介は、広報委員と新入会員で担当し

ました。

　９月のロータリーの友月間には、卓話を行いました。

ロータリー賞につきましては13項目を達成し、受賞対

象になりました。

　My Rotary の登録率は80％を目標に取り組んでま

いりましたが現在、79％程度です。未達の原因はわ

かっており、数名の方が作業をしたのに、登録されて

いない状態です。これらは個別に対応していきたいと

思っております。これが完了すれば、80％を達成でき

ると思います。

　またSNSの活用は、次年度にお願いしていきたいと

思います。

▼ロータリー財団委員会・平尾　貴英　委員長

　12月のロータリー財団月間に、卓話をさせていただ

きました。この機会に財団について、私なりに勉強して

知識を得ることできたと思います。財団についてはこ

れまで、なかなかわかっていませんでしたが、おかげ

でだいぶわかるようになってきたと思います。少しは身

になったかな、と感じます。

　またポリオプラス基金の重要性を、改めて認識できま

した。財団への寄付につきましても、会員の皆さんに

協力を依頼しました。できるだけ目標を達成できるよう

努めました。地区の目標、１人あたり$150を達成する

には、会員数60人として総額で$9,000が必要ですが、

現在はあともう少しだけ不足している状況です。最終

的には達成できそうなめどが立ち、ありがとうございま

した。

　これまでは私も、ただ言われたから寄付をしていた

だけでしたが、今年度で財団のことを理解できました

ので、次年度からはしっかり寄付していきたいと思いま

す。

　ポリオプラスの$50と財団恒久基金への$30は、会費

とともに請求させていただきました。これまではベネ
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ファクターを一人出していただいていましたが、それよ

りも広く、浅くご協力いただくように変更されました。

　会員の皆さんには財団$150に加えてポリオプラス

$50、恒久基金へ$30で、トータル$230のご協力をお願

いしましたが、円安が進み$1=\140程度の現在のレー

トでいけば、3万円を超える金額になってしまいます。

　そう考えると、一度にではなく、２回に分けて集めれ

ば、出していただきやすいかもしれません。次年度で

ご検討ください。一年間お世話になり、ありがとうござ

いました。

▼インターアクト委員会・竹中　浩人　委員長

　地区のインターアクトでは毎年の海外研修が新型コ

ロナの影響で国内研修に変わり、当初は広島で8月に

予定しておりましたが、コロナの感染拡大で残念なが

ら中止となりました。

　11月には地区インターアクトの新入生歓迎会が、ホ

スト校である金光八尾で行われました。250人近くのイ

ンターアクターが集まり、八尾RCからも10名に参加い

ただきました。SDGsについての講演を聞き、皆で話し

合い、発表してくれました。

　秋の文化祭は、コロナ対策のため生徒のみでの開

催でした。また３月にはインターアクターたちに、卓話

をしていただきました。

　５月には金光八尾IACの新入生歓迎会として、BBQ

とクリーンハイクを行いました。ロータリアンもたくさんご

参加いただき、ありがとうございました。

　６月は地区の新入生歓迎会が金光八尾のホストで

行われ、ハイキングに続いて信貴山ののどか村で

BBQを楽しみました。200人以上のインターアクターを

はじめ、たくさんの方々にご参加いただき、晴天にも

恵まれて充実した一日になりました。

　今年度はたくさんのイベントがありましたが、コロナも

ひと段落し、久しぶりに交流できたと思います。金光八

尾のインターアクターからは、「将来、ロータリーに入り

たい」という声も聞かれ、うれしかったです。またロー

ターアクトクラブにも興味を持ってもらえたようです。

　ロータリアンの皆さんにも手伝っていただいて、充実

した一年でした。皆さん、ありがとうございました。

▼米山奨学委員会・福村　修一　委員長

　委員会で米山奨学生を支援してまいりました。また

普通寄付と特別寄付の合計金額は、去年は１人あたり

20,600円あまりでしたが、今期は21,250円に増加しま

した。地区内の順位も、51位から少し上がるかなと思

います。皆様のご協力に、御礼申し上げます。

　３月まではフランスからの奨学生、ウアール・ミナさん

をお世話しました。皆さんのご協力もいただきながら例

会や親睦旅行などにもご参加いただき、会員との交流

も図っていただいて親睦が深まったのではないかと思

います。

　また２月にはFMちゃおに出演され、日本の文化など

についてきれいな日本語で話されていたのが印象的

でした。３月には卓話で、大学での卒業研究の内容を

発表してくださいました。米山での経験が、彼女の将

来の大きな力になると思います。

　そして今年度は、過去にお世話した学友を追跡調

査しました。電話やメールでコンタクトをとり、４名の方

と連絡できました。会員の皆様にも卓話でビデオメッ

セージをご覧いただき、学友たちの現在の様子を知る

ことができました。様々な形で社会に貢献してくれてい

るようで、うれしく思いました。

　日本の文化や習慣に触れ、国際平和に貢献する人

物に成長していく米山奨学生の姿に、昭和委の可能

性を感じることができました。これからも母国と日本との

懸け橋となって、活躍してくれることを願っています。

そして今後も、学友とのつながりを大切にしていきたい

と思います。

▼クラブ研修委員会・松本　新太郎　委員長

　井川会員にも助けていただきながら一年間、研修に

関する活動を続けてまいりました。次年度もクラブの会

員のためになるような活動をしていきたいと思います

ので、よろしくお願いいたします。

▼クラブ戦略計画委員会・井川　孝三　委員長

　単年度制のロータリーの弱点を補う委員会で、今年

度は65周年に向けた検討などを行いました。まだ３年

後ですが、早い段階から準備を進めていく必要がある

と思います。



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 谷口　善紀　　副委員長 ▼ 菅野　茂人
委　  員 ▼ 居相・原田・田中（貴）・児林（健）

　また姉妹クラブや友好クラブとのあり方についても、

考えました。越中八尾ＲＣからは、姉妹クラブへ格上

げの提案があるようで、次年度で検討していただけれ

ばと思います。

　カウンセラー制度に関しては新入会員と例会で隣同

士に座ってもらい、つながりが深まっていると思います。

　このほか八尾東と八尾中央の２クラブが解散すること

から、衛星クラブについても検討しました。昼間の例会

に出席できない八尾の候補者に対する、受け皿も必

要かと思います。地区内でも衛星クラブはすでに、い

くつか立ち上がっています。八尾でもどうかということ

で、次年度以降も検討していきたいと思います。

　その他、戦略委員会で話し合ってほしいことや、ご

意見などがあれば、ぜひお知らせください。

▼吉本会長　各委員会の活動報告、よろしくお願いします。

▼長竹副会長　活動報告、宜しくお願い致します。

▼稲田幹事　本日の卓話、よろしくお願いします。野

村委員長、先日はありがとうございました。

▼居相会員　ちょっといいことありました。例会欠席お

詫び。

▼山本（昌）会員　本日、最後の山徳にてお茶会で

す！参加よろしく！ラストラン！

▼中川会員 良い事がありますように。例会欠席お詫び。

▼山本（勝）会員　大変良い事がありました。長竹副会

長殿、ほっぺたが落ちる程のおいしい物をありがとうご

ざいました。

▼井川会員　卓話よろしく。

▼菅野会員　在籍内祝い。

▼田中（正）会員　先日親睦活動委員会、打ち上げに

多くの参加を頂き、ありがとうございました。曽家会員、

別世界へのお手引きをありがとうございました。早速30

日、8名で勉強しに行ってきます。

▼松井会員　初コロナ復活しました。

▼新宮・山陰会員　本日活動報告の皆様、卓話よろし

くお願いします。

▼澁谷会員　良い事がありますように。

▼吉田会員　親睦活動委員会のみな様、ありがとうご

ざいました。

▼野村会員　職業奉仕委員会メンバーの皆さん、一

昨日はありがとうございました。

▼児林（秀）会員　本日、活動報告よろしく御願い致し

ます。本日、ネタがつきました。会長、もう少し頑張っ

て下さい。

▼西村会員　さあ！宝塚記念です!!

▼大熊会員　例会欠席お詫び。

▼福田会員　（特になし）

▼相馬会員　委員長のみなさま、本日卓話よろしくお

願いいたします。

▼曽家会員　バッジ忘れお詫び。

▼平尾会員　本日ロータリー財団委員会の活動報告

をさせていただきます。よろしくお願いします。例会欠

席お詫び。

▼佐々木会員　先日6回目のコロナワクチン打ちまし

た。これで重症化をちょっとでも防げるだろうという安

心感はあります。また、一昨日、医療系研究会の終了

後、久し振りで立食パーティがありました。飲食しなが

らの交流会は、大変楽しく、親睦が深まりました!!

▼倉内会員　よいことがありました。

▼谷口会員　クラブ広報委員会、活動報告7分以内に

終われる様、がんばります！

▼原田会員　良い事がありますように！

▼加藤会員　来週欠席します。今年度も大変お世話

になり、有難うございました。次年度も宜しくお願いし

ます。

▼倉角（弥）会員　誕生内祝い。

▼児林（健）会員　家内の誕生日のお花ありがとうござ

いました。

▼田中（勝）会員　役員の皆さま、1年間おつかれ様で

した。

■ 出席報告

月日

6/7

6/14

6/21

会員数

66

66

66

出席

45

37

47

うち出席規定
適用免除者

11

8

10

メーク
アップ

2

出席率

73.77％

63.79％

78.33％

確定
出席率

77.05％
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